

Falleció Juan Castro, una leyenda del béisbol de Cuba



La Habana, 14 jun (PL) El otrora receptor de los equipos Cuba, Vegueros y Pinar del Río Juan Castro, falleció hoy en La Habana a los 66 años de edad

Detrás del plato, Castro, considerado por muchos expertos como el mejor receptor defensivo de la historia del béisbol de Cuba, lideró brillantes staff de grandes lanzadores como Rogelio García, Jesús Guerra, Omar Ajete o Julio Romero, por citar a algunos de los más prominentes de su terruño pinareño.

En su palmarés aparecen varios títulos mundiales amateur y múltiples cetros nacionales con su provincia Pinar del Río.

El destacado pelotero y mánager natural de San Cristóbal falleció luego de luchar durante años contra una penosa enfermedad.

"Dolor en [#InderCuba](#). esta tarde en [#LaHabana](#) Juan Castro García, quien asaltó la élite de nuestro [#béisbol](#) a base de técnica depurada y arrojó a toda prueba, hasta convertirse en uno de sus más estelares receptores. Sinceras condolencias para familiares y amigos", escribió en Twitter el presidente del Instituto Cubano De Deportes (Inder), Osvaldo Vento, mientras que el titular del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, tuiteó "lamentamos fallecimiento de ese grande de la receptoría que fue Juan Castro García, estrella de nuestro [#béisbol](#). Las páginas aportadas por él acompañarán por siempre al movimiento deportivo de la

Isla. Reciban familiares y amigos el mensaje solidario del Comité Olímpico Cubano".

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/225665-fallecio-juan-castro-una-leyenda-del-beisbol-de-cuba>



Radio Habana Cuba